



Comentario

Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“Sobre la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el PAN a la hora de la hora, siempre no; el PRD, siempre no; el PRI, siempre no. Los tres presidentes de esos partidos y los líderes en la Cámara de Diputados nos dieron un ejemplo de una gran democracia. Muy chistoso, el ex priista que votó a favor del Fobaproa. Ignacio Mier, que hoy es el líder de los morenistas, cuando vio que estaba perdida su causa, aceptó que es un acto de prudencia legislativa. Qué bruto, cómo los aguantamos”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC5dLj04hY7uRb8&id=BEBB992B33844BAA%21615&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>